

Umbau und Erweiterung Haus Beckenried



Aus der Vorgabe, den im Inventar der Gemeinde als schützenswert eingestuften eingeschossigen Pavillonhaus aus Sichtbeton gerecht zu erweitern, wurde dieser um ein weiteres Geschoss ergänzt. Die Statik liess die Erweiterung in Sichtbeton nicht zu, so lag es nahe, für den wesentlich leichteren Holzbau die identische Schalung des Sichtbetonbaus als Verkleidung zu verwenden. Die ehemalige Garage dient als neuer Eingang und ist in der Gestaltung dem bestehenden Eingang angeglichen.



Projekt Umbau, Sanierung und Erweiterung
Einfamilienhaus
Ort Buochserstrasse, 6375 Beckenried

Jahr 2013-2015
Umfang alle Leistungsphasen
Bauleitung WeberWaber Luzern

Auftraggeber Familie Meier, 6375 Beckenried
Referenz Christian Meier, 6375 Beckenried

